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Question écrite du 11 septembre 2019 de M. Daniel Sormanni: «Eclairage de la 
plaine de Plainpalais en panne, et on attend longtemps!» 

 

L’éclairage de la plaine de Plainpalais est en panne depuis plusieurs semaines et les 
réponses apportées par le Service de l’aménagement, du génie civil et de la mobilité, 
signalées par un citoyen que je remercie, sont incomplètes, légères et pas 
rassurantes. 

 

En effet, ces réponses nous annoncent des problèmes d’étanchéité liés à la première 
tranche des travaux de la plaine, lesquels seraient déjà défectueux. Inquiétant, 
quand on pense aux coûts faramineux des aménagements de la plaine, qu’il faudrait 
désormais refaire en partie. Par conséquent, je souhaiterais recevoir de M. Rémy 
Pagani des informations détaillées sur les éléments suivants: 

 

 état des lieux des pannes de l’éclairage, des mesures prises et à prendre; 

 date de rétablissement des éclairages; 

 coûts détaillés des interventions; 

 perspectives des rénovations à envisager, dans quels délais et à quels coûts. 

 

En outre, il est passablement incongru et déplacé de demander en plein débat à un 
citoyen vertueux de faire part de ses remarques sur l’environnement par écrit. 

 

 


